



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 18 août 2015

Hommage de la communauté hospitalière au Professeur Joël Corberand

Le Conseil de Surveillance du CHU de Toulouse, la Direction Générale, la Commission Médicale d'Établissement, au nom de l'ensemble de la communauté hospitalière, saluent la mémoire du Professeur Joël Corberand décédé le vendredi 14 août dans sa 72^e année.

Joël Corberand avait obtenu son doctorat en médecine à Toulouse en 1972. Il avait été nommé Maître de Conférences des Universités en 1986 et Professeur des Universités en 1992. Biologiste, il avait assuré les fonctions de chef de service du laboratoire d'hématologie de l'hôpital Rangueil à partir de 1992. Il avait fait valoir ses droits à la retraite en 2011.

Particulièrement impliqué dans la formation continue, le Professeur Joël Corberand était président de l'association de formation des biologistes médicaux, qui est l'un des trois membres fondateurs du GIPSE (Groupement d'Intérêt Public Santé Education) créé en 2014 avec le CHU et l'Institut Claudius Regaud.

Le CHU de Toulouse tient à lui rendre ce dernier hommage et à exprimer à sa famille ses condoléances attristées.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr